

**DISA JAÉN RECIBE DONACIÓN DE EQUIPOS DE PROTECCIÓN PERSONAL POR PARTE DE LA
ASOCIACIÓN "MÉDICOS SOLIDARIOS"**

Jaén, 26 de abril del 2020

La Directora de la Sub Región de Salud I Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz informó que recibieron una donación equipos de protección personal (EPP) de la Asociación "Médicos Solidarios" de la ciudad de Lima, consistente en lentes, mandilones, botas, gorras, mascarillas, entre otros.

"Quiero hacer público mi agradecimiento a la Asociación "Médicos Solidarios", por esta donación que va en beneficio de nuestro personal salud, para que tengan una mayor seguridad en la atención de la emergencia nacional por el coronavirus", remarcó la Directora de la Disa Jaén.

Por su parte el representante de la Asociación "Médicos Solidarios", Dr. Germán Málaga Rodríguez dijo, que esta es la forma de agradecer al personal de salud que se encuentra a diario trabajando en la primera línea de batalla contra el COVID-19.

Vale precisar que esto se logró gracias a la gestión y la solicitud presentada por la Directora de la Disa Jaén ante la Asociación "Médicos Solidarios" en el marco de la emergencia del COVID-19. Agradecer al Dr. Gastón Campos por la recepción de los equipos de bioseguridad y su traslado a Jaén.



EMERGENCIAS

COVID-19

956593954 / 927934663 / 970962172

Comunicado

Situación del CORONAVIRUS en la
Sub Región de Salud I Jaén: **26 de abril - 10:30am**

• Casos Confirmados	32
JAÉN	30
SAN IGNACIO	02
• Casos Descartados	305
• Casos Sospechosos	57
• Pacientes Recuperados	09

Oficina de Comunicaciones

www.disajaen.gob.pe

#PrimeroLaGente

